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到两名报考村官的博士生的电话。采访中得知这2名博士有很

多共同之处：他们都来自四川，同一年考进西南大学，都是

农业专业，都是今年7月毕业，这次考的都是“村官”职位。

对于想当村官的原因，除了就业压力大这个原因外，他俩都

称“到农村工作，专业对口，能学以致用”。 唐博士的老家

在四川绵阳农村，1999年考入西南农学院，现合并为西南大

学。唐博士对记者说，他在重庆读书10年，亲眼目睹了重庆

的巨变。初来重庆时，街道可以用“脏、乱、差”来形容。

现在的重庆已发展成为国际化大都市，重庆的变化，使他认

为留在重庆比回到老家更有发展前途。他决定从“村官”干

起。他说，到沙区下面的乡镇当村官，可以施展他的专业技

能，引进世界上最优良的果树品种，并教农民种植，把他所

在的村建成远近闻名的花果乡，让全村人都富起来。 胡艳燕

博士来自四川西昌市城区，从小在城市长大。她在西南大学

读博士学的是土壤专业。采访中得知，胡艳燕不但本人报考

了江北区的“村官”，他男朋友也报考了村官。昨天，他们

一起走进了同一所考场。男朋友也在西南大学读书，是河北

省农村人，今年7月硕士毕业。两个外省人不愿回老家去当村

官，选择了重庆，主要看好重庆发展。胡艳燕认为，到农村

去锻炼几年，干出成绩了，再回到城里的科研院所工作。百
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